



Vorlage Nr. 18-O-10-0033

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 23. Oktober 2018

Nachhaltige Hallenkapazität der Schulturnhalle (SPD)

Die SPD Fraktion freut sich, dass die Stadtverordnetenversammlung am 6. September 2018 mit Beschluss Nr. 0299 die Sanierung der Schulturnhalle der Karl-Gärtner-Schule in 3 Stufen für insgesamt rd. 1,6 Mio. € beschlossen hat. Das ist ein wichtiger Schritt hin zu einer modernen Bewegungsfläche für Delkenheimer Kinder. Neben der Schule nutzen auch zahlreiche Vereine die Sportfläche, die für Delkenheim von großer Bedeutung ist, da es sonst keine öffentliche Hallenfläche bei uns gibt.

Dem Vernehmen nach geht die Stadtverwaltung mit Blick auf das Bauvorhaben „Lange Seegewann“ und den zusätzlichen Anwohnern davon aus, dass in Delkenheim ein zusätzliches Kindergartenangebot geschaffen werden muss, aber auch die bestehende Grundschule (und damit auch die Schulbetreuung) räumlich/baulich erweitert werden muss. Im Sinne einer nachhaltigen Planung von Sport- und Bewegungsflächen stellt sich deshalb die Frage, ob die bisherige 1-Feld Turnhalle der Karl-Gärtner-Schule ausreichend Kapazität bietet.

Der Magistrat wird gebeten,

1. eine Berechnung der erforderlichen Hallenkapazitäten vorzunehmen unter Berücksichtigung der unterschiedlichen Nutzungsinteressen (Schule und Vereine).
2. zu berichten, ob es einen Schlüssel für erforderlichen Hallenflächen, gemessen an den Einwohnerzahlen eines Ortsteils, gibt.
3. zu prüfen, ob aus wirtschaftlichen Erwägungen ein Anbau an die bestehende Schulturnhalle oder ein Neubau der Halle sinnvoller erscheint.

Beschluss Nr. 0039

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.
Dezernat I z.K.

Buchroth
Ortsvorsteher